



Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole Tél. 02 23 62 22 34



Jeudi 19 mai 2016

## Communiqué d'Emmanuel Couet

Ce matin, une action commando a été menée contre le métro par un groupe organisé.

Je condamne avec la plus grande vigueur ces actes de sabotage, commis au nom d'une volonté de détruire le bien commun, au mépris de tout et de tous.

Je veux rendre hommage à la mobilisation des forces de police et de l'autorité judiciaire, qui a permis l'interpellation des auteurs de ces dégradations.

Ces activistes violents ont été pris sur le fait et remis à la justice. Ils devront répondre de leurs actes. Les exactions qu'ils ont commises vont engendrer un préjudice pour la collectivité et j'ai immédiatement demandé qu'une plainte soit déposée.

Dans le contexte que nous connaissons, la plus grande fermeté, dans le respect de l'État de droit, est la seule réponse possible.

**Emmanuel Couet,** 

Président de Rennes Métropole